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Summary

        
A 58-yoar-old woman was hospitalized because of shortness of broath, cough, weakness, and physical signs suggestive of mitral stenosis. Echo-Doppler examination revealed a left atrial mass. This was removed and turned out to be a fibrosarcoma. Rccurronce of the tumor with metastases into the pericardium, thyroid goiter, and left kidney led to the patient's death 6 months later. The clinical and pathological foatures of our rare case arc compared with those in the literature.


      
        
Zusammenfassung

        
Eine 58jährige Frau wurde aufgrund von Kurzatmigkeit, Husten, Schwäche und den Zeichen einer Mitralstenose stationär aufgenommen. Bei einer Doppler-Echokardiographie zeigte sich eine tumoröse Masse im Bereich des linken Vorhofs. Im Rahmen einer Operation mit Hilfe der Herz-Lungenmaschine wurde der Tumor aus dem linken Vorhof entfernt, er hatte das posteriore Mitralsegel berührt, das Septum dagegen war frei. Die histologische Untersuchung ergab die Diagnose eines primären Fibrosarkoms des Herzens. Sechs Monate nach der Operation verstarb die Patientin aufgrund einer Metastasierung des Tumors in Perikard, Struma und linke Niere. Die klinischen und pathologischen Erscheinungsbilder dieses seltenen Falles werden mit denen der Literatur verglichen.


      

Key words

Intracardiac primary fibrosarcoma
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